

Brunilda Gordón
Apartado postal 24-442
México 7 D.F.
Estados Unidos Mexicanos

México D.F. 22 de mayo de 1972

Sr. D. Fernando Valera
26, rue des Plantes
75, Paris 14^e
Francia

Querido amigo:

Mi padre ha estado gravemente enfermo y desde el día 19 de abril hasta la fecha no ha podido realizar nada porque hasta el leer las cartas le produce mareos. Ello se debió a su esfuerzo por terminar el último volumen de sus libros, del cual ya nosotros, sus hijos, le hemos enviado, por indicación suya, un ejemplar a usted. Se agotó de tal manera que ahora está pagando las consecuencias. Por fortuna, parece que el peligro de muerte ha desaparecido, pero en lo sucesivo no podrá ocuparse y menos preocuparse de ninguna clase de asuntos, pues hasta después de que le den de alta, toda acción en su vida quedará limitadísima. Por este motivo, no pudo contestar a su carta del 24 de abril, lo cual hago yo hoy por instrucciones suyas.

Le ha producido a mi padre gran satisfacción el conocimiento que usted le da de los actos realizados en conmemoración de nuestro 14 de abril. Estaba él bien seguro de que usted realizaría una gran labor en la Presidencia del Gobierno y le satisface comprobar que su juicio no era erróneo. Entre sus aciertos políticos figura destacadamente la publicación en Novedades de tres artículos sobre la personalidad de Juárez, en que muy hábilmente la relaciona usted con nuestra política republicana

Como, además, supo usted rodearse de un equipo ministerial de gran valía, podrá hacer las cosas con seguridad y eficacia. Por ejemplo: le ha gustado extraordinariamente el estudio "La economía española ante el Mercado Común", del Ministro de Economía, Dr. Maclino Suárez, a quien le ruega dé en su nombre su felicitación más cordial.

No le cabe duda alguna de que Acacita sacará mucho provecho de su estancia en China, pues ella siempre ha sido ávida por conocer nuevas cosas y en aquella gran nación las encontrará a montones.

Por último, le ruega que haga presente a Maximiliano que su afecto para él no ha disminuido en lo más mínimo por consecuencia de la necesidad que tuvo de ir a España, pues aunque su criterio sigue siendo adverso a que vayan a la patria quienes han ejercido cargos políticos o parlamentarios, comprende bien la fuerza de la necesidad que algunos puedan sentir. Tal es el caso de ese gran amigo, a quien nosotros le hemos enviado, como de costumbre a su hotel, dos ejemplares del último volumen, uno para él y otro para Pilereta. Dígame que el deseo de mi padre es que la salud no se le quebrante más.

Afectos de familia a familia me encarga y con ellos un fuerte abrazo para usted. Yo, por mi parte, les envío a todos ustedes un saludo muy cordial y afectuoso.

B. Gordón
Brunilda Gordón